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Associazione	Pro	Bondo	

Verbale	Assemblea	del	07.10.2023,	ore	16:45	al	Crott	da	Bond.	

Presenti:	23	membri	

Ordine	del	giorno:		

1. Saluto	

2. Nomina	scrutinatori	

3. Approvazione	del	verbale	dell’assemblea	del	8	ottobre	2022	

4. Rapporto	annuale	2022	

5. Esposizione	nuova	gestione	crotto	

6. Approvazione	dei	conti	2022	e	rapporto	dei	revisori	e	scarico	della	direzione	

7. Nomine:	presidente	e	membri	della	direzione	

8. Nomina	revisore	dei	conti	

9. Informazioni	e	varia	

1.	Sergio	e	Patrizia	salutano	i	presenti	e	ringraziano	Giulio	Giovanoli,	che	ha	presentato	le	dimissioni	come	
revisore,	per	il	lavoro	svolto.	

2.	David	Rüegg	viene	proposto	ed	eletto	come	scrutinatore.	

3.	Il	verbale	del	08	ottobre	2022	viene	approvato	in	modo	unanime.	

4.	Nel	rapporto	annuale	Patrizia	riferisce	che	il	gruppo	di	lavoro	Crotti	ha	avuto	alcune	riunioni	con	il	Municipio	
e	i	vari	enti.	Durante	queste	riunioni	è	stato	precisato	che	i	crotti	si	trovano	in	zona	rossa	e	che	non	è	possibile	
riqualificarli	come	alloggio.	L’utilizzo	giornaliero	però	è	possibile.	La	riqualifica	del	Crott	da	Bond	come	osteria	è	
stata	possibile,	perché	l’immobile	è	stato	utilizzato	come	tale	senza	interruzione	anche	dopo	la	frana	del	
Cengalo.	

Ci	sono	delle	iniziative	per	utilizzare	in	futuro	gli	spazi	della	protezione	civile	della	sala	multiuso	come	alloggi	
per	turisti	durante	i	mesi	estivi.	

Il	Comune	ha	preventivato	per	il	2024	la	manutenzione	dei	tetti	dei	Crotti	di	Bondo.	

Il	22	maggio	2022	il	Crott	da	Bond	è	passato	in	proprietà	della	ProBondo	e	si	iniziò	con	i	lavori	di	ripristino.	Più	
tardi	si	ha	presentato	un	annuncio	per	la	nuova	gestione	del	Crott,	con	un	ottimo	riscontro.	

Per	la	manutenzione	degli	alberi	ci	sono	stati	alcuni	sopralluoghi	con	Jane	Bihr,	dove	si	notò	che	quasi	tutti	gli	
alberi	sono	in	buono	stato.	Solamente	una	pinta	ha	dovuto	esser	tagliata,	le	altre	piante	sono	state	potate.	

Manifestazioni:	ci	sono	state	la	pulizia	degli	argini	del	fiume	con	la	Società	Pescatori	e	ProNatura	in	primavera	e	
un	torneo	di	pétanque	l’8.10	al	Crott.	

A	Bondo	attualmente	c’è	carenza	di	posteggi	auto.	Anche	questo	tema	è	stato	discusso	con	il	Municipio.	

La	questione	delle	bacheche	in	paese	è	stata	risolta	e	ripristinata.	

Sono	state	stampate	dal	Comune	su	lastre	metalliche	due	mappe	di	Bondo	con	i	nomi	locali,	redatte	da	Arnoldo	
Giacometti	e	Gustavo	Picenoni.	Verranno	presentate	in	paese.	

Patrizia	conclude	ringraziando	la	commissione	Crotti	e	il	Comune	per	l’ottima	collaborazione	e	lo	scambio	
produttivo.	

Sergio	precisa	che	i	lavori	alla	pista	bocce	non	sono	conclusi,	siccome	la	sabbia	è	arrivata	solamente	in	autunno	
e	allora	si	decise	di	eseguire	i	lavori	solamente	in	primavera	2024.	
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Il	contributo	del	Servizio	Monumenti	Cantonale	non	è	ancora	stato	versato,	verrà	versato	a	gennaio	2024.	

5.	Francesca	spiega	che,	nonostante	l’avvio	difficile	dovuto	a	maltempo	e	viabilità	ridotta,	ha	avuto	una	buona	
stagione	estiva	al	Crott	e	che	la	collaborazione	con	ProBondo	funziona	molto	bene.	
	
6.	Il	saldo	a	fine	2022	risale	a	126'853.47	chf.	L’importo	è	dovuto	a	varie	donazioni	per	il	ripristino	del	Crott.	
Il	revisore	Kurt	Gunziger	approva	i	conti	e	propone	lo	scarico	della	direzione.	Approvato	in	modo	unanime.	
	
7.	Nomine:	
La	presidente	e	i	membri	della	direzione	vengono	rieletti	in	modo	unanime.	
Come	nuovo	membro	del	direttivo	si	propone	ed	elegge	con	22	voti	favorevoli	ed	1	astenuto	Susanne	Lüthi.	
Doris	Oberneder	viene	proposta	come	nuovo	membro	limitato	ad	1	anno	ed	eletta	con	17	voti	e	5	astenuti.	
	
8.	Come	nuovo	revisore	viene	proposto	ed	eletto	in	modo	unanime	Johannes	Rüegg.	
	
9.	Patrizia	ha	alcune	informazioni:	
-	Ci	sono	stati	due	incontri	molto	produttivi	con	il	Municipio	nel	2023.	
-	La	falegnameria	Clalüna	sta	cercando	nuovi	posteggi	auto	per	i	dipendenti	e	furgoni.	
-	Ci	sono	alcune	iniziative	per	la	progettazione	della	nuova	rotonda	a	Bondo.	
-	Lungo	la	stradina	pedonale	lungo	l’argine	a	Bondo	verranno	piantati	alberi	da	frutta.	
-	La	permanenza	dell’ufficio	postale	a	Promontogno	è	stata	confermata.	
-	Verrà	posato	un	contenitore	per	rifiuti	biologici	a	Bondo,	vicino	alla	falegnameria	Clalüna.	
	
Patrizia	conclude	presentando	una	foto	dei	Crott	da	Bond	fatta	da	Ernst	Scheidegger.	La	foto	è	in	proprietà	del	
Comune,	che	la	presta	alla	ProBondo,	da	appendere	al	Crott.	
	
Ursi	Gunziger	chiede	se	lungo	l’argine	di	Bondo	ci	saranno	anche	delle	panchine,	siccome	a	suo	parere	c’è	una	
mancanza	di	panchine.	Patrizia	risponde	che	sono	progettate.	
	
Anita	Vetsch	chiede	informazioni	sul	parco	giochi.	Patrizia	spiega	che	il	comune	sta	cercando	un	luogo	idoneo.	
	
Ursi	 Gunziger	 chiede	 informazioni	 sulla	 sala	multiuso.	 Patrizia	 risponde	 che	 la	 sala	multiuso	 di	 Bondo	 verrà	
ristrutturata	dopo	i	lavori	di	Bondo	2,	progettazione	nel	2024	e	lavori	2025-26.	
	
Patrizia	scusa	Jane	Bihr	de	Salis,	che	avrebbe	voluto	fare	una	piccola	presentazione	sulla	vegetazione	ai	Crott	da	
Bond.		
	
L’assemblea	si	chiude	alle	17:50.	
Seguita	da	cena	al	Crott.	
	
	
La	presidente	 :	 	 	 	 	 il	verbalista:	
	
Patrizia	Guggenheim	 	 	 	 	 Marco	Ganzoni	 	 	 	
	
	


